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⽣徒会選挙!!
∼よりよい学校を⽬指して∼∼よりよい学校を⽬指して∼
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選挙管理委員会委員⻑です。

今年度の⽣徒会選挙ではこれまでの演説のみの選挙を改め、
演説とディスカッションという新しい形式で⾏いました。
ディスカッションは司会者から学校に関する質問が出て、
それについて候補者がどのようなことを考えているのかを
答える形式でしたが、演説のみの選挙と⽐べて学校の課題
に対して候補者がどのように考えているかが分かるだけで
なく、⽣徒会に必要なリーダーシップや問題解決能⼒が分
かったことがとても良かったと思いました。


